

## NOTICIAS NUEVAS

Esta página se creó en mayo de 2013; en el transcurso de estos casi siete años largos, más de 44.200 personas se han asomado a la misma: ¡Gracias a todos vosotros! Por cuestiones técnicas, esta página web ha estado cerrada durante algunos meses del año 2019, pero vuelve a estar abierta.

Los datos y documentos aportados se han incorporado ya a esta nueva página, renovada en marzo de 2020. He añadido un nuevo anexo al apartado 04, de la rama familiar de la ciudad de Soria: Un PDF dedicado a la "Cueva de Zampoña" y un audio de la Cadena Ser de Soria (27-II-2020 y 12-III-2020), relativo a dicha cueva.

Quiero agradecer a los que, durante este tiempo, se han puesto en contacto conmigo para intercambiar datos, corregir algún error o ampliar diversa información, entre ellos a los siguientes:

- Jorge Carrillo Fernández, mi agradecimiento por la información y fotos enviadas.
- Juan P. Moreno Caballero, gracias por la partida de defunción remitida.
- Luis Alberto Leániz, desde Argentina, mi reconocimiento por el interés demostrado.
- José García de Leániz, gracias por los datos de la rama familiar de Almazán (Soria).
- Bernardo Rodríguez Caparrini, muy reconocido por conocer detalles de un ascendiente de la rama de Laguna de Cameros (La Rioja), en Puerto de Santamaría.
- Mercedes Cano Herrera, gracias por toda la información proporcionada de la rama familiar de Zamajón, Narros y Almazán (Soria).
- Susana y Perico García de Leániz Hortal, mi agradecimiento por todos los datos facilitados de la rama familiar de Laguna de Cameros (La Rioja).
- María Remedios Calderón Pérez, mi reconocimiento por la información y fotografía enviadas respecto a Vicente García de Leániz y Vicente Beltrán.
- Lourdes Campuzano, mi agradecimiento por el interés demostrado hacia mi página.
- Beatriz Delgado Gallego, gracias por los elogios y por la curiosidad en encontrar a tus ancestros.
- Agustín Aranda Fernández, mi reconocimiento por el artículo del "Misterio de la cripta de la parroquia de Gerena".
- Jesús García Romero, gracias por la investigación de los "García de las Vegas" de Soria.
- José Luis Gutiérrez, mi agradecimiento por la investigación sobre "El solar de Tejada".
- Carmen García de Leániz Cavallé, muy reconocido por los interesantes datos aportados de la rama familiar de Zamajón, Narros y Almazán (Soria), emigrados a Andalucía.
- Maite Sánchez de Gurtubay Garrido, gracias por los datos enviados sobre el apellido "Gurtubay".
- Andrés López-Cotarelo García de Diego, mi agradecimiento por la felicitación, así como por la valiosa información sobre la genealogía "Cancio- García de Leániz" y por las imágenes de las obras forestales en Canfranc (Huesca), que han quedado incorporadas.

El éxito y la ampliación de contenidos depende, en gran medida, de vosotros, queridos visitantes, a los que agradezco vuestra curiosidad e interés.

¡Ojalá que el crecimiento de este apartado y de la página web de la familia "García de Leániz" sea una realidad!

Zaragoza, marzo de 2020  
Manuel García de Leániz Saleté